
 

 
 北ブロ青年討論集会が昨年度に引き続き石川県で開催され、福井県の22名をはじ
めとして、北陸4県、茨城県、山口県、沖縄県、日教組本部より合わせて約130名もの青
年部員が参加しました。１日目は学習会と交流会、２日目は分科会が行われ、福井の仲間
はもちろん、県外の青年部員とも熱く、楽しく交流を深めることができました。 

 11月23日(金)＆24日(土) 

来年は福井県坂

井市にて開催予

定です！福井の

青年部員のみな

さま、運営への

ご協力をよろし

くお願いいたし

ます！ 

福井県教組の紹介 

   （岩城部長） 

１日目 

学習会・交流会 

 学習会では、日教組青年部の前部長である片石

智哉さんから「教職員の働き方改革と組合の役割

について～これからどんな職場をつくりますか～」と

題した話をお聞きしました。教職員の働き方改革の

現状や、給特法の基礎知識、超勤の実態になどに

ついて話され、グループで自分の職場のよい点・悪

い点について話し合う時間も設けられました。給特

法や働き方改革の動きなど、青年部員にとって大

切なのにあまり知る機会のない話を聞くことがで

き、組合運動に関する理解も深まりました。 

２日目 

分 科 会 

グループ協議 

   ７つのテーマに分かれて、情報

交換や討議を行いました。学級づ

くりや部活動、ワークライフバラン

スのことなど、青年部どうし気楽な

雰囲気の中で話し合いが進み、 

自然と笑顔が溢れました。 

  今年は新たに「多忙改善」

に関する分科会が設けら

れ、スマホのアプリを使っ

たToDoリストの紹介など、

業務の効率化について情

報交換がされました。 

2日間ありがとうございました！ 

２日間の感想発表 

  （利内書記長） ガンバロー三唱 

 （安井副部長） 


